

Menor sufre fractura tras brutal agresión en la plaza y otra alumna fue golpeada en liceo

EDUCACIÓN MUNICIPAL. Los hechos fueron protagonizados por estudiantes del Liceo Eleuterio Ramírez y los incidentes viralizados en videos. Un caso es investigado por la justicia. El Daem espera los informes de ambas situaciones.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

La difusión en redes sociales de dos peleas de alumnos tiene por estos días a la dirección del Liceo Eleuterio Ramírez (Lero) reuniendo antecedentes para determinar las responsabilidades de los protagonistas de ambos. Uno fue captado al interior del plantel de calle Freire, mientras el otro ocurrió en pleno centro de la comuna, específicamente en la plaza de Armas.

La más brutal de las agresiones ocurrió la tarde del pasado 31 de agosto en el odeón del paseo público, donde un grupo cercano a seis jóvenes -varios alumnos del Lero-, lanzaron al suelo y agredieron a otro menor de 15 años, también alumno del mismo recinto.

A la víctima le propinaron patadas y pese a que intentaba incorporarse, era derribado con más fuerza hasta que se golpeó la cabeza.

Los involucrados -que lograron ser reconocidos, recibieron cinco días de suspensión.

A LA JUSTICIA

La madre del alumno de primero medio confirmó que su hijo resultó con lesiones graves y el caso fue denunciado en la Fiscalía Local.

"Yo sólo exijo justicia. A mi hijo podrían haberlo matado. Por defenderse de las patadas en la cabeza, tiene una fractura en su dedo y se encuentra enyesado a la espera de ser operado la jornada de este viernes", comentó la madre, quien ayer esperaba al equipo de profesionales del Lero que anunciaron su visita al hogar y hasta el cierre de



LOS AGRESORES IDENTIFICADOS FUERON SUSPENDIDOS POR CINCO DÍAS DEL RECINTO ESCOLAR.



LA MADRE DE LA NIÑA AGREDIDA ESPERARÁ EL INFORME DEL LICEO

esta edición no se habían hecho presentes.

Desde el Ministerio Público Regional confirmaron el ingreso de la causa y la solicitud de algunas diligencias policiales a personal de la SIP de Carabineros. En paralelo, se está a la espera de la designación de un fiscal para este caso.

SEGUNDO HECHO

Esa misma jornada del 31 de agosto, durante un recreo ma-

tinal en el Lero, dos alumnas se trenzaron a golpes en uno de los pasillos.

Según la madre de la víctima quien pidió reserva de su identidad -al igual que la progenitora del menor-, su hija es objeto de reiterados ataques verbales y físicos por parte de un grupo de estudiantes.

"Una profesora fue testigo de los hechos ocurridos esa jornada que se grabó el video. Pero esta agresión es consecuen-

cia de una pelea que ella sostuvo el día anterior con un compañero y al día siguiente fue la polola del joven quien cobró venganza. Yo voy a esperar que el liceo haga su investigación y espero conocer los resultados. Han intentado bajarle el perfil a lo ocurrido", sostuvo la apoderada, quien trabaja en el centro de Osorno, cerca al recinto de calle Freire.

RECHAZO

Jorge Raddatz, director del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) junto con lamentar lo ocurrido, señaló que el liceo está en proceso de recopilación de los antecedentes y luego de ello se aplicarán las sanciones que correspondan.

"Conocí el video de la pelea en la plaza el mismo día y del otro supe de su existencia días más tarde. Es algo que repudiamos, la violencia escolar es un tema complejo de abordar, que se analiza con especialistas de

los recintos y con la familia y los alumnos. No queremos perjudicar a los estudiantes su año escolar, porque puede ser peor el remedio que la enfermedad. Pero hay que buscar la solución a los conflictos que se generan al interior de los recintos escolares y afuera. Vamos a esperar los informes finales y las medidas a ser aplicadas", dijo.

Raddatz añadió que "sólo en algunos planteles se han reportado estos actos de violencia y es importante aquí el rol de la familia y el trabajo que hacen ellos en sus hogares".

El concejal Juan Carlos Velásquez expresó su preocupación por los actos de violencia ocurridos entre los alumnos.

"Algo está fallando aquí y es hora de poder establecer responsabilidades, además de ver los errores que se cometen y remediarlos. No es posible que los alumnos se trenzen a golpes. Todos los actores deben actuar aquí, no solo educación, fiscalía, policía, las autoridades", sostuvo.

Por su parte la seremi de Educación, Daniela Carvacho, señaló que "se han activado sus protocolos y están trabajando para contener a la comunidad educativa. Es importante informar que Osorno es una de las comunas que está priorizada en nuestro plan de 'A Convivir se Aprende', que es parte de la política de reactivación educativa y, en ese contexto, el Lero ya está comenzando un trabajo de convivencia escolar con la Universidad de la Frontera", detalló.

Según explicó la autoridad, también el Departamento Provincial hace un trabajo de seguimiento y acompañamiento de los establecimientos. 